

**BULLETIN 2/2023**

vom 20.04.2023

zur Rahmenausschreibung der Tourenwagen Classic (TWC)



DMSB-Genehmigungs-Nummer: 340/23, genehmigt am 22.03.2023

Ab sofort gelten folgende **Änderungen und Ergänzungen**:  
With immediate effect, the following **changes and additions** apply:

<b>Teil 2 Technisches Reglement</b>	<b>Part 2 Technical Regulations</b>
<b>4.1 Einschreibungen / Nennungen, Nennschluss und Teilnahmeverpflichtung</b>  ".... <b>Fahrerwechsel</b> Für den Fall, dass für ein Fahrerwechsel vorgenommen werden soll, ist dies bis <b>60 Minuten vor den Rennen</b> der jeweiligen Veranstaltung möglich. Der Fahrer hat zu diesem Zweck eine vollständige Nennung mit allen erforderlichen Unterlagen beim Veranstalter vorzulegen (siehe Art. 10 Dokumentenabnahme). Die endgültige Entscheidung über die Zulassung des Fahrerwechsels obliegt dem Race Director / Rennleiter. ..."	<b>4.1 Registrations / Entries, Entry Closing Date and Obligation to Participate</b>  ".... <b>Driver Change</b> In the event that a driver change should be made, this is possible up to <b>60 minutes before the races</b> of the respective event. For this purpose, the driver has to submit a complete listing with all the necessary documents to the organizer (see Art. 10 Acceptance of documents). The final decision on whether to allow the driver change is made by the Race Director / Clerk of the course. ..."

DMSB genehmigt am 21.04.2023

Robin Strycek  
Koordination Sport